
 

  

▼相談
そうだん

言語
げ ん ご

・日時
に ち じ

▼ 

●ポルトガル
ぽ る と が る

語
ご

：（月
げ つ

～土
ど

）１０:００～１８:００ 

●スペイン
す ぺ い ん

語
ご

：（月
げ つ

・水
す い

・金
き ん

）１３:００～１８:００ 

●英語
え い ご

：（月
げ つ

～土
ど

）１３:００～１８:００ 

●中国語
ち ゅ う ご く ご

：（月
げ つ

）１３:００～１８:００ 

●フィリピノ
ふ ぃ り ぴ の

/
・

タガログ
た が ろ ぐ

語
ご

：（水
す い

）１３:００～１８:００ 

●ベトナム
べ と な む

語
ご

：（土
ど

）１３:００～１８:００ 

●ネパール
ね ぱ ー る

語
ご

：（火
か

）１３:００～１８:００ 

●インドネシア
い ん ど ね し あ

語
ご

：（土
ど

）１３:００～１８:００ 

●タイ
た い

語
ご

：（水
す い

）１３:００～１８:００ 

あいち多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

センター
せ ん た ー

とは？（うらへ→） 

あいち多文化
た ぶ ん か

共生
き ょ うせい

センター
せ ん た ー

 

公益
こ う え き

財団
ざいだん

法人
ほ う じ ん

愛知県
あ い ち け ん

国際
こ く さ い

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

 

4月
がつ

からベ
べ

ト
と

ナ
な

ム
む

語
ご

・ネ
ね

パ
ぱ

ー
ー

ル
る

語
ご

・イ
い

ン
ん

ド
ど

ネ
ね

シ
し

ア
あ

語
ご

・タ
た

イ
い

語
ご

を

追
つい

加
か

しました！ 



 

あいち多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

センター
せ ん た ー

 

では、外国人
がいこくじん

が安心
あんしん

して生活
せいかつ

でき

るように、下
した

のようなことを 

しています。 

いつでも連絡
れんらく

してください！ 
 

●外国人
がいこくじん

のための無料
むりょう

弁護士
べ ん ご し

相談
そうだん

 

法律的
ほうりつてき

に関係
かんけい

する問題
もんだい

があり、弁護士
べ ん ご し

と話
はな

したいときに使
つか

えます。 

★やっている日
び

：毎月
まいつき

第
だい

２・４金曜日
きんようび

 

13:00～16:00 

（ 必
かなら

ず予約
よ や く

してください、申
もう

し込
こ

みの

順番
じゅんばん

で受
う

け付
つ

けます） 

★通訳
つうやく

がつくのは、ポルトガル
ぽ る と が る

語
ご

・

中国語
ちゅうごくご

・スペイン
す ぺ い ん

語
ご

・英語
え い ご

・ 

フィリピノ
ふ ぃ り ぴ の

/タガログ
た が ろ ぐ

語
ご

 です。 

電話番号
でんわばんごう

：052-961-7902 

 
秘密
ひ み つ

は守ります 

相談
そうだん

はただです 
 

●やっている時
じ

間
かん

 

月
げつ

～土曜日
ど よ う び

 

10:00～18:00 

 

 

●休
やす

みの日
ひ

 

日曜日
にちようび

・祝日
しゅくじつ

 

年末
ねんまつ

年始
ね ん し

 

（12/29～1/3） 

●多文化
た ぶ ん か

ソーシャルワーカー
そ ー し ゃ る わ ー か ー

 

による相談
そうだん

・情報
じょうほう

提供
ていきょう

 

 

生活
せいかつ

の中
なか

で、わからないことや

こまったことがあるときに、

電話
で ん わ

やE
いー

メール
め ー る

で連絡
れんらく

するか、

こちらまで来
き

てください。 

むずかしい問題
もんだい

は、専門
せんもん

の人
ひと

と

一緒
いっしょ

にサポートしてきます。 

公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

 

愛知県
あいちけん

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

 

〒460-0001 

名古屋市中区
な ご や し な か く

三
さん

の丸
まる

2-6-1 

愛知県
あいちけん

三
さん

の丸庁舎
まるちょうしゃ

1階
かい

 

Fax：052-961-8045 
Mail : sodan@aia.pref.aichi.jp 
URL: 
http://www2.aia.pref.aichi.jp/ 

地図
ち ず

 


